

般質問に29人が登壇

び人口増減の要因を伺います。 ○総合政策部長 重要視している点を伺います。 定中の第2次総合振興計画で 本市の定住促進策と、現在策 出雲市と本市の都市形成およ また、現在取り組んでいる

地の新規分譲などで、

近隣か 工業団

を目指し、

全力で取り組んで

最善の選択をしていきながら ることがベストなのか、常に に目を向けつつ、今、どうす

日本一幸せに暮らせるまち

いきたいと考えています。

出雲市のお話では、

らの転入者と外国人労働者の

っていますが、残念ながら減 的・横断的に事業の推進を図

少傾向となっています。そこ

は重要課題の一つとして戦略本市でも、定住人口の増加

施

で、

単純比較はできませんが

裕史

思いますので、重点的に取り 野において大変重要な事業と た。その中の各事業は、 けた施政方針が表明されまし ちの魅力を高めるといった分 石川市長から平成29年度に向 今定例会の冒頭において、 安心・安全な暮らし、 高い成果を上げること 子育 ま

題の解決だけではなく、未来

まと一体となって、現状の課

移住施策 春 8 部 につい 市 ^ ての



河井 美久 議員

シティセー ルスの知

先日、

して、シティセールス事業に みたいまち」への進化を目指 の賑わいを定着させ、 雲大社をはじめ、 見を深めるため、 注力し、効果を上げています。 てみたいまち」から「住んで くの観光客が訪れており、こ 市を訪れました。 出雲市は出 全国から多 島根県出雲 えています。 市

ます。また、次期総合振興計 ド・ソフトの両面を充実させ どが主な要因と捉えています 武里団地の建物除却や、地価 とでした。一方、本市では、 検討していくことが肝要と考 えていますが、 画でも人口問題は最重要と考 性の高い情報発信に努めてい 転入者の増加が大きいとのこ 充実させつつ、新たな展開を こともあり、今までの事業を の強化で、子育て世代に訴求 るとともに、シティセールス ト落による都心回帰の動きな 本市の移住施策では、 特効薬はない ハー

政方針 の平成 I つ 29 い 年 7 度

鬼丸 議員

> 行っていくのか、平成29年度 政方針」に関連して、本市と とを重ねて期待しています。 何より、市民ニーズに寄り 気込みを伺います。 に向けた石川市長ご自身の意 に重点を置いた市政運営を して、今後どのようなところ 添った行政サービスとなるこ を期待しています。そして、 この「市長の平成29年度施

○市長

促進、中心市街地の活性化、 部駅付近連続立体交差事業の 市民の皆さまや事業者の皆さ い効果を生むと考えています。 **着実に進めていくことが、高** をさらに引き出す取り組みを え、本市が持つポテンシャル の課題を絶好のチャンスと捉 くの課題があります。これら 的に進めなければならない多 本庁舎の建て替えなど、積極 に欠かすことのできない春日 次なる10年は、本市の発展 今後も、行政はもちろん、

ф 一盤整備 心 市 に 街 つい 地 7 **ത**



進

山崎 議員

場所が春日部駅であり、まさ 東西に東武アーバンパークラ 北に東武スカイツリーライン、 インの鉄道が通り、交差する 宿場町として発展を続け、 本市の中心です。 は、 古くは日光街道 南 0)

の活力が低下しています。 外立地等により、中心市街地 たが、近年は大規模店舗の郊 駅前広場の整備、 60年代からは東口においても 和40年代に西口の開設。 置している春日部駅では、昭 院野線等の整備が行われまし そのような中心市街地に位 春日部不動 昭和

整備が必要と思いますが、 の取り組みを伺います。 図るためにも、さらなる基盤 応し、中心市街地の活性化を 人口減少や高齢化社会に対

○都市整備部長

の策定を行っており、 形成に向け、立地適正化計画 ーク型コンパクトシティ」の 本市では、 「多極ネットワ 鉄道駅

> 援・行政機能等の都市機能を 活用も検討していきます。 関する事項を定めたいと考え 集約する区域や、施設などに 医療・福祉・商業・子育て支 を中心とした地区において、 実施には、国からの交付金の ています。また、この計画の

の形成を図ってまいります。 ながら、魅力ある中心市街地 を行い、既存の計画を踏まえ う、都市機能誘導区域の設定 拠点駅の機能が発揮されるよ どの中心市街地においては、 春日部駅や八木崎駅周辺な

○治水対策 このほか



市 施 長 万分針 ത 平 成 29 中川 朗 い年 度



議員

どもを核としたまちづくり」 を掲げ、子育て関係に予算を 字回復を実現しています。 優先させることで転入者が増 加し、関西で唯一、人口のV 視察を行った明石市では、「こ 万針に関連し、 先日、公明党市議団で行政 石川市長の平成29年度施政 質問します。

識していることから、第2次 かけなければならない」と認 長も、「人口減少に歯止めを を発信していくのか伺います。 少に歯止めをかけ、市の魅力 する中で、どのように人口減 春日部市総合振興計画を策定 このような事例もあり、市

○総合政策部長

どの検討成果を、 職員によるワークショップな まちづくり会議」、庁内若手 域まちづくり市民会議」や、 市内の中高生による「中高生 募で集まった市民による「地 画の策定では、地域ごとに公 第2次春日部市総合振興計 「市民との

て ほかにも、春日部駅付近連続 計画策定につなげていきます 資料として活用し、効果的な 協働まちづくり会議」の検討 本市の魅力を発信しています。 親善大使などの皆さまを通じ クレヨンしんちゃんの活用や、 また、本市の魅力向上では、

○国保制度改革について このほか とで人口減少に歯止めをかけ、

本市の魅力向上に努めます。

効果的・効率的に実施するこ

再編などを進め、各種施策を

設の促進、かすかべフードセ

立体交差事業や東埼玉道路建

レクション事業の拡充、学校

春日部市商工振興センター 地 利 用 に つ い 7



議員

金子 進

の建物です。そのため、 55年に建築された旧耐震基準 診断の結果、耐震性能が不十 末で廃止予定となっています 分であったため、今年の3月 施設が廃止されることに伴 商工振興センターは、 施設を事業所として使用 耐震 昭和

> ものは何があるのか伺います。 ますが、現時点で想定される ぎわいの復活が不可欠と考え 解体の時期について伺います。 また、跡地の活用では、に

○環境経済部長

関との協議調整や、十分な調 督署、ハローワークなどが考 後に、事務を進める考えです。 した。その後、商工会議所を 検討シミュレーションを作成 等として利用している春日部 方々や議会との連携、 えられます。今後、市民の ニティスペース、労働基準監 パスポートセンター、コミュ ース、行政サービスセンター、 ており、 体工事設計業務委託を実施し で承認されたと伺っています。 日部ビルを移転先とすること る検討では、民間のNTT春 はじめとする関係団体におけ し、検討・協議を進めてきま を窓口に、複数の施設の比較 転先については、商工会議所 商工会議所を含む5団体の移 跡地の活用では、観光スペ 建物の解体では、現在、解 商工振興センターを事務所 金額などが示された 関係機

と考えています。 このほか

食検討を行いながら進めたい

○いじめ・不登校について

している団体の移転先や施設

せに暮らせるまち」 石川市長の公約「日本一幸



浩

松本 議員

ち」の3点です。 幸せに暮らせるまちを目指し いきと老後が過ごせるまち」、 できるまち」、「日本一いき 「日本一帰るとホッとするま 「日本一幸せに子育てが 市長の公約は、 日本

多く、出生率も減少している 併後約6千人以上も減少して 状況です。 います。転入よりも転出者が しているのに、本市だけが合 市の人口は、近隣市は増加

減少に拍車がかかります。 通りの施策を進めれば、 施設マネジメント基本計画」 設はつくらないという「公共 ません。また、新たな公共施 すが、具体的な施策がなく、 ればならない」と述べていま 独自の取り組みも見受けられ 人口減少に歯止めをかけなけ 石川市長は、29年度施政方 「本市の第一の課題は

> ち出すべきだと思いますが、 部」という抜本的な施策を打 議会地域活性化対策検討特別 明石市などの施策を学び、市 歯止めをかける抜本的な施策 市長の考えを伺います。 委員会の人口減少対策を生か して、「子育てするなら春日 人口がV字回復している

まち」を目指していきます。 民の皆さまが幸せを実感でき る、「日本一幸せに暮らせる 子育てが楽しく、全ての市

このほか

部駅東口地域のまちづくりを ○彫刻と歴史を生かした春日

防 制 に



議員

佐藤

進市を参考に調査研究をした て一般質問を行った際、「先 い」との答弁を受けました。 そこで、その後の進捗状況 平成27年9月定例会におい 防災協力農地制度につい

> ④今後の予定について ③防災協力農地を広める方策 ②制度の検討項目について

○環境経済部長

農家が協力しやすく避難者を 数の方々が認めており、協力 でしたが、制度の意義は過半 考えています。イベント開催 ③普及には次の3つが必要と な交流などがあります。 な呼びかけ。農家と住民が災 的な訓練等による認知度向上。 ②主な検討項目として、 どが挙げられていました。 の条件として、利用期間、 の認知度は約21%と低い状況 ①アンケート結果では、 害時に協力できるよう日常的 協力が見込める方への積極的 受け入れやすい環境づくり。 状回復、補償金や税の減免な 原

思統一を図り、平成29年度中 ④今後、補償制度の詰めと る公園と農地の機能分担。 うな関係構築。災害時におけ 認知度向上。幅広い方々から 関係部署や農業協同組合と意 等による地元の交流や農地の に要綱等の策定を目指します。 協力農地を推薦いただけるよ

事業について ○健康マイレージについて)春日部駅付近連続立体交差

○病院事業管理者

の今後の見通しを伺います。

に直面しています。

医師確保

を担うことは大歓迎ですが、 す。地域に不足している医療

医師不足のために何度か危機

ンター」を目指すとしていま には「地域周産期母子医療セ る専門医療を提供し、将来的 に、ハイリスク分娩に対応す

負担の軽減など、

人口減少に

る方へのアンケートについて ①市街化区域内に農地を有す

子育て環境の整備や経済的

も含め、以下伺います。

改革プランプ充実と「新 公公立 . つ立タ い病 て院の

中核的医療機関として専門的

新改革プランでは、

地域



敏恵

議員

医療の充実を図ります。 れ体制の強化などを実行し、 診療拠点病院としての受け入 な診療体制の充実や地域がん

産婦人科医師は、現在常勤

非常勤3名、小児科医

並木

り戻すために「子どもを核に ○人口を増やし街に活気を取 した街づくり」を

役割です。「市立病院を守れ」

市民の命を守る中核としての

センターは、市民の願いに応 れて生まれ変わった市立医療 と市民ぐるみの運動に支えら 急医療など不採算部門を担い 使命は小児・周産期医療や救

> 連大学と協議を進めます。 積める環境をつくりながら関 を確保し、若い医師が経験を す。運営状況に合わせて医師 師は常勤4名、非常勤6名で

このほか

編・ネットワーク化などが中 プランは、経営効率化や再

国が求める新公立病院改革

心です。しかし、公立病院の

CU) 市立医療センタ 内新生児特定集中治療室

年間分娩件数400件を目標

革プランへの認識を伺います。 ら、市立医療センターの新改 えて充実をすべきとの考えか

また、小児・周産期医療は